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Предполагается,  что уже на ближайшем 
заседании Законодательного Собрания 
Челябинской области будут рассмотре-

ны изменения в статью 6 областного закона «О 
дополнительных мерах социальной поддержки 
отдельных категорий граждан в Челябинской 
области». Законопроект уже внесен главой ре-
гиона в областной парламент.

Как заметил заместитель председателя 
Законодательного Собрания Челябинской об-
ласти, председатель комитета по социальной 
политике Александр Журавлев (фракция «Еди-
ная Россия»), вопросы социальной защиты 
льготных категорий граждан всегда были и 
будут приоритетными для областных парла-
ментариев, губернатора и регионального пра-
вительства.

– Губернатором Борисом Дубровским дей-
ствительно в Законодательное Собрание был 
внесен законопроект, который касается участ-
ников и инвалидов Великой Отечественной 
войны, – прокомментировал вице-спикер 
южноуральского парламента Александр Жу-
равлев. – Предыстория этого вопроса связана 
с большим количеством обращений с прось-
бами об оказании материальной помощи на 
проведение капитального ремонта квартир 
и жилых индивидуальных домов. Именно 
поэтому было принято решение о внесении 
такой строки в бюджет Челябинской области 

и соответствующих изменений в закон «О до-
полнительных мерах социальной поддержки 
отдельных категорий граждан в Челябинской 
области». Изменения предполагают, что теперь 
размер единовременной материальной помо-
щи на капитальный ремонт будет составлять 
100 тысяч рублей. На мой взгляд, это очень 
важная социальная мера: сегодня не все ин-
валиды и ветераны Великой Отечественной 

войны способны решить проблемы, связанные 
с капитальным ремонтом домов и квартир.

К слову, на Южном Урале уже давно реа-
лизуется ряд мер социальной поддержки для 
инвалидов и ветеранов войны. Так, в регио-
не действует закон «О дополнительных мерах 
социальной поддержки отдельных категорий 
граждан в Челябинской области», в рамках 
которого ветеранам Великой Отечественной 

войны и вдовам погибших участников ВОВ вы-
деляются денежные средства в качестве еди-
новременной материальной помощи на про-
ведение текущего ремонта жилья, подводку к 
дому газопровода и установку внутридомового 
газового оборудования. Многие из тех, кому по-
добная материальная помощь положена, уже 
воспользовались ею.

Подготовила Ирина ЯББАРОВА

На прием были приглашены Любовь Ро-
дионова – мать Героя РФ Евгения Роди-
онова, Елена Яковлева – мать Героя РФ 

Александра Яковлева, Райся Ибрагимова – мать 
героя РФ Тимура Ибрагимова и Светлана Кисло-
ва – вдова Героя РФ Сергея Кислова. Объединяет 
женщин общая судьба – их ближайшие род-
ственники погибли во время боевых действий 
в Чечне и были удостоены высокого звания уже 
посмертно…

От лица председателя Законодательного Со-
брания и от имени всех депутатов Юрий Карли-
канов поздравил гостей приема с наступающим 
праздником и пожелал здоровья и благопо-
лучия.

– Я рад, что наши встречи стали доброй тра-
дицией, и благодарен вам за то, что вы прово-
дите большую работу по патриотическому вос-
питанию молодежи, – отметил он.

Вдова Героя России, председатель клуба ма-
терей Светлана Кислова поблагодарила спикера 
областного парламента за внимание, которое 
уделяет членам семей погибших руководство 
Законодательного Собрания. 

– Это и материальная поддержка, и по-
мощь, связанная с установкой в школах, где 

учились Герои, памятных мемориальных до-
сок, – отмечает Светлана Алексеевна. – Вла-
димир Викторович всегда находит время для 
того, чтобы встретиться с нами, поговорить, 
выслушать. Мы всегда чувствуем заботу и 
внимание.

Напомним, что по инициативе Законода-
тельного Собрания память о героях-челябинцах 
увековечена в названиях улиц, скверов и учеб-
ных заведений столицы Южного Урала: проспект 
Героя России Родионова Е.Н., набережная Героя 
России Кислова С.А., улица Героя России Яковле-
ва А.В. Улица на территории Городка-11 (ЧВАИШ) 
названа в честь Героя России Молодова. Средняя 
общеобразовательная школа № 28 носит имя 
Молодова С.Г., средней школе № 68 присвоено 
имя Родионова Е.Н.

По русской традиции собравшиеся помянули 
тех, кто прийти не смог: недавно ушли из жизни 
матери Героев Российской Федерации Полина 
Данилова и Антонина Кислова.

В свою очередь, вдовы и матери Героев об-
ратились с просьбой.

– Вот уже более десятка лет мы обращаемся 
в разные инстанции, – сказала Елена Яковлева. 

– Дело в том, что в нашем городе нет памятного 

места, где мы могли бы поклониться памяти 
погибших героев, где они были бы перечислены 
поименно.

Действительно, такого памятника в Челя-
бинске нет. Есть памятные стелы участникам 
Великой Отечественной войны, есть памятник 
«Доблестным сынам отечества» (в народе назы-
ваемый просто «Орел»), однако памятных плит с 
именами погибших и награжденных Героев там 
нет. Между тем аллеи Героев существуют даже 
в районных городах, причем при всей ограни-
ченности бюджетов там находят средства даже 
для установки бюстов Героев – как это сделано, 
например, в Пласте.

– Мы не просим установки бюстов, – продол-
жила Елена Яковлева. – Но считаем, что в таком 
крупном городе аллея Героев должна быть.

Ю.Карликанов и А.Журавлев заверили, что 
варианты создания такой аллеи будут рассмо-
трены. В частности, руководство Центрального 
района предлагает установить подобную аллею 
в новом сквере по ул. Воровского.

Вдовам и матерям Героев Российской Феде-
рации были вручены благодарственные письма 
Законодательного Собрания Челябинской обла-
сти, подарки и цветы.

Андрей ВАГАНОВ.
Фото Наиля ФАТТАХОВА

ВДОВЫ И МАТЕРИ пРЕДлОжИлИ СОЗДАТЬ АллЕЮ ГЕРОЕВ
НакаНуНе МеждуНародНого жеНского дНя в ЗакоНодательНоМ собраНии 
области состоялся торжествеННый приеМ Матерей и вдов героев 
российской Федерации. приеМ провели первый ЗаМеститель председателя 
ЗакоНодательНого собраНия Юрий карликаНов и ЗаМеститель председателя 
алексаНдр журавлев (Фракция «едиНая россия»).

Александр Журавлев и Юрий Карликанов с участниками встречи

СТО ТЫСяч Для ВЕТЕРАНОВ ВОЙНЫ
по сто тысяч рублей плаНируется выплатить 
в качестве едиНовреМеННой МатериальНой 
поМощи участНикаМ и иНвалидаМ великой 
отечествеННой войНы На проведеНие 
капитальНого реМоНта как квартир, так и 
иНдивидуальНых доМов.
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НакаНуНе МеждуНародНого жеНского дНя в ЗакоНодательНоМ 
собраНии челябиНской области состоялся торжествеННый приеМ 
руководителей средств Массовой иНФорМации и журНалистов. все 
приглашеННые – представительНицы прекрасНого пола.

Искренние поздравления и пожелания 
счастья представительницам твор-
ческой профессии адресовал первый 

вице-спикер регионального парламента Юрий 
Карликанов (фракция «Единая Россия»). Также 
с праздником журналистов поздравили пар-
ламентарии Игорь Бутаков (фракция «Единая 
Россия»), Илья Бархатов (фракция «Справед-
ливая Россия»), Сергей Буяков (фракция ЛДПР), 
Игорь Егоров (фракция КПРФ), Константин Тол-

качев (фракция «Единая Россия»). Кроме того, 
в торжественном мероприятии приняла уча-
стие председатель комитета по информаци-
онной политике Марина Поддубная (фракция 
«Единая Россия»).

Подобный прием в областном парламенте 
прошел уже во второй раз. При этом Юрий 
Карликанов обратил внимание, что подобные 
встречи отныне будут традиционными.

В областной парламент съехались пред-

Наталья Текина («Вега-Интернет», Снежинск), Ольга Юрова («Южноуральская панорама»)  
и Наталья Малышкина (ЧГТРК).

Депутат Юрий Карликанов (фракция «Единая Россия»), корреспондент «Парламентской 
недели» Ирина Яббарова,  депутат Игорь Егоров (фракция КПРФ) и пресс-секретарь 

губернатора Дмитрий Федечкин. 

Депутат Марина Поддубная (фракция «Единая Россия»), Илья Бархатов (фракция 
«Справедливая Россия») и Сергей Буяков (фракция ЛДПР).

ставительницы южноуральской журналистики 
почти со всего региона. Среди приглашенных 

– женщины-руководители газет и телерадио-
компаний, корреспонденты из Агаповского, На-
гайбакского муниципальных районов, Аши, Ет-
куля, Усть-Катава, Миасса, Челябинска и многих 
других территорий. 

Поздравляя представительниц средств 
массовой информации Челябинской области с 
Международным женским днем, первый вице-
спикер областного парламента Юрий Карлика-
нов заметил: недаром говорят, что женщина 
и весна похожи. И та, и другая вдохновляют, 
удивляют, окрыляют.

– Наша встреча проходит накануне замеча-
тельного праздника – праздника весны и улыбок, 
женского очарования и любви, – обратился к 
виновницам торжества Юрий Карликанов. – Вы 

– представительницы одной из самых творческих 
профессий – журналистики, но сегодня мы че-
ствуем вас не как руководителей и корреспонден-

тов, а как прекрасных женщин – матерей, жен, 
дочерей. Именно вы, женщины, вдохновляете 
нас, мужчин, на поступки и успехи.

К слову, на сегодняшний день в Челябинской 
области зарегистрировано порядка 900 средств 
массовой информации. При этом, как заметил 
первый вице-спикер регионального парламента, 
у южноуральской журналистики женское лицо, 
ведь двумя третями средств массовой инфор-
мации руководят барышни. Представительни-
цы прекрасного пола занимают должности глав-
ных редакторов и руководителей СМИ в малых 
городах и районах области и даже руководят 
ведущими телевизионными каналами, инфор-
мационными агентствами и газетами региона.

Приглашенные на торжество представитель-
ницы южноуральской журналистики получили 
в подарок букет цветов и небольшие памятные 
презенты.

Ирина ЯББАРОВА.
Фото Наиля ФАТТАХОВА

жЕНСкОЕ лИцО жуРНАлИСТИкИ

В рамках проекта «Равный равному» планируется 
сформировать смешанные команды числен-
ностью от 5 до 10 человек из студентов вузов 

Челябинска (на 30%) и инвалидов (на 70%), которые 
будут соревноваться между командами в одном из 
конкурсных направлений. Среди них: адаптивная фи-
зическая культура, социальная реклама и социальная 
журналистика, краеведение и туризм, психология и 
проект «Перезагрузка».

С каждой командой будут работать кураторы – 
профессионалы-практики в своей области, а эксперты 
определят самых достойных из участников.

– В течение этого года в рамках проекта «Равный 
равному» эксперты и участники должны провести боль-
шую работу по социализации и адаптации молодежи 
с инвалидностью в общество здоровых сверстников. 
Наша цель – создавать доступную и доброжелатель-
ную атмосферу, преодолевать все возможные барьеры, 
творить, мечтать и изменяться, изменяя и окружающей 
мир вокруг себя, а в конечном итоге – учиться жить 
полноценной жизнью, – сказал эксперт проекта депутат 
Законодательного Собрания Сергей Жестков (фракция 
«Единая Россия»).

Проект «Равный равному» продолжит свою работу до 
ноября 2016 года.

старт МолодежНого проекта, НаправлеННого На 
социальНуЮ адаптациЮ лЮдей  
с ограНичеННыМи воЗМожНостяМи, прошел  
На прошлой Неделе в челгу. иНициатороМ 
выступил клуб «Наше Место», ЗаНиМаЮщийся 
вопросаМи досуга и общеНия лЮдей  
с ограНичеННыМи воЗМожНостяМи.

За многолетний добросовестный 
труд, большой вклад в развитие 
законодательства Челябинской 

области Почетной грамотой Совета Феде-
рации Федерального Собрания Российской 
Федерации была награждена начальник 
государственно-правового управления 
правительства Челябинской области Оль-
га Сергеевна Козлова (на снимке).

За многолетний добросовестный 
труд, большой вклад в укрепление 

местного самоуправления и социально-
экономическое развитие Челябинской 
области была вручена благодарность 
председателя Совета Федерации Феде-
рального Собрания Российской Федера-
ции главе Пластовского муниципаль-
ного района Александру Васильевичу 
Неклюдову.

Олег Владимирович пожелал награж-
денным дальнейших успехов в работе и 
новых профессиональных достижений.

НАГРАДЫ ОТ СОВЕТА ФЕДЕРАцИИ
На прошлой Неделе 
сеНатор от 
ЗакоНодательНого 
собраНия 
челябиНской области 
олег цепкиН вручил 
Награды совета 
Федерации 
ФедеральНого 
собраНия российской 
Федерации.

«РАВНЫЙ РАВНОМу»
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-Хотя у нас появилось огром-
ное количество новых про-
ектов, движение определя-

ют базовые ценности: права женщин, 
семья, социальная стабильность, 
гражданское и межнациональное со-
гласие, – обратилась к коллегам пред-
седатель правления Союза женщин 
Наталья Баскова. – Я знаю, что для тех, 
кто сегодня с нами, это не пустой звук.

Прежде всего требуют отчетов, ко-
нечно, проекты Совета женщин. А их 
немало: наша область одна из самых 
активных в этом плане.

Проект «Благополучная семья» 
направлен на то, чтобы поддержать 
образцовые семьи, особенно много-
детные. Ведь внимание обычно со-
средоточено на проблемных ячейках 
общества. Но разве не заслужили не-
много участия и те, кто живет друж-
но? Правда, как оказалось, разрабо-
тать критерии благополучной семьи 
не так просто, и даже социологи не 
всегда в состоянии помочь. Тем не 
менее мероприятия в рамках про-
екта удались на славу. Например, на 
мужском экспертном совете женщи-
ны задавали сильному полу вопросы 
о счастье, о семье. Общение оказа-
лось интересным для обеих сторон. А 
на будущее лето уже запланировано 
два выездных форума – в Кыштыме 
и Троицке.

Проект «Сельские женщины» 
должен помочь тем, кто живет в 
маленьких населенных пунктах, не 
чувствовать себя оторванными от ци-
вилизации – получать возможности 
для интересного общения, профес-
сионального роста и участия в обще-
ственной жизни. Ежегодный форум 
прошел с неизменным успехом и, 

конечно, на осень 2016-го уже запла-
нирован следующий.

Не остался без внимания про-
ект «Добрые среды», запущенный 
совместно с каналом ОТВ: каждую 
среду канал рассказывает о ребенке, 
которому нужна помощь благотво-
рителей, чтобы справиться с тяжелой 
болезнью. 

А руководитель диабетического 
общественного движения «Вместе» 
Ирина Исакова рассказала о работе 
своей организации. В этом году «Вме-
сте» при поддержке министерства 
здравоохранения, врачей и спонсоров 
устроило для 200 детей-диабетиков и 
их родителей праздничную програм-
му. А в День больных сахарным диа-
бетом любой желающий мог больше 
узнать о том, как защититься от бо-
лезни, и проверить уровень сахара в 
крови на конференции движения.

– Мы должны объединить свои 
усилия, чтобы выявлять самые важ-
ные вопросы и решать их, – обра-
тилась к участницам конференции 
Ирина Исакова. – Ведь мы с вами – 
чьи-то матери, чьи-то дочери, чьи-то 
жены. Наша с вами миссия – нести в 
мир добро.

В конференции приняли участие 
более 400 женщин. Дамы рассказали 
о своих успехах, прошли тренинги по 
психологии, имиджевым технологи-
ям и взаимодействию со СМИ, а так-
же, конечно, поздравили друг друга. 
К поздравлениям присоединился 
председатель Законодательного Со-
брания Владимир Мякуш, который 
специально посетил предпразднич-
ную конференцию. И конечно, никто 
не ушел без подарка и традиционной 
веточки мимозы.

Венера ШакироВа,  
председатель движения 
женщин кунашакского 
района:

– Наш совет объединяет 
женщин района. Все вместе 
мы проводим различные 
мероприятия. Участвуем в 
спортивных состязаниях по 
волейболу, плаванию. У нас 
сформированы команды. Я 
сама уже несколько лет беру 
первенство по плаванию в 
своей возрастной группе.

Стараемся помогать лю-
дям, занимаемся благотво-
рительностью. В больнице, во всех отделениях – терапевтическом, 
хирургическом, скорой помощи – сделали подписку на местную 
газету. Помогаем многодетным семьям. 

Женщине очень важно заниматься такой работой. Ведь сострада-
ние – качество, присущее каждой представительнице нашего пола. 
Если мы видим, что у одних людей есть все, а другие даже не могут 
купить ребенку самое необходимое, мы уже не можем жить спокой-
но. Я сама такая: всегда стараюсь помочь людям и тому же учу своих 
детей. Я думаю, это правильно. Мы не должны быть равнодушными. 
Задача женщины – дарить радость, приумножать количество добра 
в мире. 

Председатель правления Союза женщин 
Наталья Баскова

ЛюбоВь Тарико,  
член правления Союза женщин 
Челябинской области:

– Я состою в союзе уже тридцать лет. Кроме того, 
я заведующая детской библиотекой № 10 и гла-
ва культурно-массовой комиссии совета ветеранов 
Курчатовского района. В разных организациях я 
взаимодействую с разными людьми, и всем вме-
сте нам удается многое сделать. Мы шефствуем 
над социально-реабилитационным центром для 
несовершеннолетних, работаем с домом малютки, 
с детским домом № 14. Детки приходят к нам в 
библиотеку дважды в неделю – мы проводим для 
них разные мероприятия. 

Я думаю, очень важно, чтобы этим занимались 
именно женщины. Ведь дети в реабилитационном 
центре – сироты при живых родителях, брошенные, собранные с вокзалов. Это несправед-
ливо, горько, обидно – я даже не знаю, как сказать! Мы должны как-то восполнить для них 
то, что они потеряли по вине родителей, поддержать, согреть. Наша обязанность – помочь 
им адаптироваться в жизни. Тем более в такое сложное время. Кто, как не женщина, должен 
этим заниматься?

жЕНСкИЕ ОбщЕСТВЕННЫЕ 
ОбъЕДИНЕНИя ДЕЙСТВуЮТ

В 35 ГОРОДАх И 
МуНИцИпАлЬНЫх РАЙОНАх,

В 90 СЕлЬСкИх 
пОСЕлЕНИях, 

НА12 кРупНЫх 
пРОИЗВОДСТВАх, 

В 15 ВОИНСкИх чАСТях.

ОбщЕСТВЕННОЕ жЕНСкОЕ 
ДВИжЕНИЕ В чЕлябИНСкОЙ 
ОблАСТИ ЗАРОДИлОСЬ В 
пОСлЕВОЕННЫЕ ГОДЫ. 
СЕЙчАС В СОЮЗ ВхОДИТ 
бОлЕЕ 5,5 ТЫСячИ жЕНщИН.

Надежда МЕДВЕДКИНА. Фото Наиля ФАТТАХОВА

междУНАрОдНый жеНсКий деНЬ

повеяло весНой, На улицах появились МиМоЗы, а 
калеНдарь увереННо покаЗывает Март. в преддверии 
МеждуНародНого жеНского дНя соЮЗ жеНщиН 
челябиНской области собрался На отчетНуЮ 
коНФереНциЮ под традициоННыМ НаЗваНиеМ 
«жеНское движеНие: вчера, сегодНя, Завтра».

ВлАДИМИР Мякуш: «НАшИ жЕНщИНЫ – САМЫЕ эНЕРГИчНЫЕ, 
САМЫЕ АкТИВНЫЕ, НАСТОящИЕ бОЕВЫЕ пОДРуГИ!»
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ГОСуДАРСТВЕННЫЙ пОДхОД МАРИНЫ пОДДубНОЙ

«Нам карта побед вручеНа»
– Марина Владимировна, готовясь к 

беседе, изучил вашу насыщенную собы-
тиями биографию. Где находится посе-
лок Кукшик, где вы родились?

– Открою маленькую семейную тайну. Все же 
родилась под Балашово в Саратовской области, 
откуда родом мама. Она окончила Балашовский 
пединститут, ее по распределению направили в 
Башкирскую АССР в поселок Кукшик. Здесь мама 
проработала год и почему-то записала его ме-
стом моего рождения. А потом мы переехали в 
Копейск. Кукшик – это недалеко от Саткинского 
района, там красивые места. Планирую съез-
дить на малую родину по паспорту.

– И о выборе профессии не думали?
– Только по маминым стопам – в педагогику. 

Мама Валентина Андреевна работала учителем 
в Копейске, гороно и облоно, завучем в моей же 
школе. Поэтому с детства решила – буду учите-
лем русского языка и литературы. Меня мама 
воспитывала одна, отца я никогда не видела.

– Но специальности немного времени 
отдали...

– Практически всю сознательную жизнь об-
щаюсь с молодежью. Поэтому педагогика, по-
лученные знания до сих пор мне помогают и в 
работе, и в жизни. 

– Вы достаточно энергичный чело-
век…

– Это с детства. С первого класса – пред-
седатель совета пионерского отряда, комсорг 
класса и так далее. Выразительно читала на 
концертах, пела в хоре, затем в вокально-
инструментальном ансамбле, ездила на подго-
товительные курсы в пединститут. Насыщенный 
до предела ежедневный график, таким остается 
до сих пор.

– «Звени, отваги колокол! В дороге все, 
кто молоды. Нам карта побед вручена. 
Отчизне в дар останутся рабочей славы 
станции. Запомните их имена: Любовь, 
Комсомол и Весна». Вам комсомол тоже 
вручил карту побед, Марина Владими-
ровна?

– Замечательная песня Александры Пахмуто-
вой и Николая Добронравова! Да, и мне «карта 
побед» вручена комсомолом, это совершенно 
точно. С того времени до сих пор остались на-
стоящие друзья, многие жизненные принципы 
были окончательно сформированы: «Прежде 
думай о Родине, а потом о себе» – это в меня 
вбито наглухо и в сердце, и в душу. Отсюда и 
желание прислушиваться к людям. ВЛКСМ – это 
такая школа, о которой нынешнему поколению 
приходится только мечтать.

– Кто из товарищей по комсомолу 
оставил в памяти яркий след?

– Юрий Михайлович Александрович, который 
в свое время был первым секретарем обкома 
комсомола, секретарем обкома КПСС. А в моем 
юношестве он – первый секретарь Копейского 
горкома партии. Яркая личность. Он меня и 
заметил в школе, можно сказать, призвал в 
комсомол, дал путевку в жизнь. 

Также работала с Вячеславом Кармановым, 
хорошо известным коркинцам старшего поко-
ления. Добрые отношения у меня с той поры 
сложились с Юрием Краевым, Сергеем Назарен-
ко, Александром Шапошниковым.

– Интересно, почему многие успешные 
руководители, бизнесмены вышли из 
комсомола?

– Была эффективной государственная систе-
ма работы с детьми и молодежью. Если ты был 
активным человеком, то тебя было невозмож-
но не заметить. Система вела от пионеров до 
партийных лидеров, крупных хозяйственников. 
Так ковались руководящие кадры, которых, как 
признаются многие, сейчас просто не хватает. А 
какие пионерлагеря всесоюзного значения, куда 
ездили лучшие, – «Артек», «Орленок», «Океан». 
Там напитываешься таким зарядом оптимиз-
ма, энергии, идей! Возвращаясь оттуда, трудно 
вести себя по-прежнему. Ты становишься бо-
лее общительным, раскованным, позитивным, 
с расширенным кругозором. Потом комсомол, 
партийная, хозяйственная или работа в органах 
советской власти. Но лидеров система выбирала 
почти безошибочно.

НужНы эффективНые главы
– Вы работали в составе комиссий по 

выборам глав муниципальных районов. 
Мнения о новой реформе местного са-
моуправления неоднозначны. А ваше?

– На этом этапе – правильный ход по одной 
простой причине. Глава – хозяйственник, он в 
одной вертикали с губернатором и его коман-
дой. И задача губернатора с главой – делать все, 
чтобы территория развивалась. Когда на про-
тяжении многих лет мы наблюдали скандалы в 
территориях, а сделать ничего не могли. Глава 

– «выбранный». А территория захлебывается в 
жалобах, обращениях, нерешенных проблемах. 
И такое муниципальное образование оказыва-
ется «на обочине». 

Другой момент. Мы не раз становились сви-
детелями того, что выигрывает не самый до-
стойный, а тот, у кого больше финансов, каково 
окружение. А потом глава становится этому 
окружению обязанным. Поэтому все нестыков-
ки давали о себе знать. Люди могут ошибиться 
с выбором, и движения вперед нет.

Выборы все равно сохранились: подать до-
кументы в комиссию может любой. А выбирают 
депутаты, которых избрали люди. Как показала 
нынешняя избирательная кампания, до равно-
душия далеко, все проходит достаточно эмо-
ционально. Кстати, главы, доказавшие свою эф-
фективность на протяжении многих лет, – Алек-
сандр Неклюдов (Пластовский район), Анатолий 
Литовченко (Увельский), Василий Головчинский 
(Еткульский), Михаил Молчан (Октябрьский) и 
другие – остались у руля. 

А вспомните выборы 2005, 2010 годов, когда 
не переизбрали сильных глав, о которых люди 
потом долго жалели? 

всерьез и Надолго
– Вы возглавляете региональный 

координационный совет сторонников 
партии «Единая Россия». Какие решаете 
задачи?

– Одна из тем, которая впоследствии стала 
федеральным проектом, – «Мониторинг со-
циальных конфликтов». В ряде территорий 
люди вступают в противоречие с властями. А 
власть не хочет их слышать. Один из вопро-
сов по приватизации ведомственных общежи-
тий. Миссия важная, но непростая: мы можем 
исполнительной власти, коллегам по партии 
сказать, что они здесь и здесь не правы. И вы 
должны услышать людей, принимать меры, не 
доводя его до пика.

– Как мне кажется, Марина Владими-
ровна, «Единую Россию» осенью ждут не-
простые выборы депутатов Госдумы. 
Непростая экономическая ситуация в 
стране, актуальная тема капремонта, 
на которой оппозиция набирает очки…

– Для «Единой России» выборы всегда слож-
ные. Партия берет на себя ответственность. По-
чему в свое время пришла в «Единую Россию»? 
Сначала смотрела со стороны, наблюдала, ана-
лизировала. Когда шел процесс формирования 
партии на первом этапе, то наблюдалась хао-
тичность. А мне, как Стрельцу по знаку Зодиака, 
всегда хочется системности. И когда поняла, что 
партия начала работу не на сиюминутный ре-
зультат, достаточно серьезно встает на ноги, то 
вступила в нее. Увидела, что появились системы 
организационного построения партии, проектов, 
то поняла: это всерьез и надолго.

Люди трудятся не от выборов до выборов, а 
ежедневно и кропотливо. Это моя партия, мне 
в ней интересно работать. Просто числиться я 
не умею.

Другие партии почему-то просыпаются лишь 
в канун выборов. Им значительно проще искать 
подводные камни и вываливать вал негатива. 
Критиковать же легче. А выборы закончатся, кри-
тики получат свои «сладкие» места, проблемы ти-

хонько рассосутся до следующих выборов. «Еди-
ная Россия» в межвыборный период с этой арены 
не уходит, нам с этим разбираться, работать.

Одно дело говорить о капремонте многоквар-
тирных домов, другое – понимать и решать про-
блему. Когда вела предвыборную кампанию в ЗСО, 
отвечала на вопрос так. На мой взгляд, взносы на 
капремонт нужны по нескольким причинам. 

А кто будет ремонтировать наши дома? Част-
ник, живущий в собственном доме, не обраща-
ется к государству за помощью: отремонтируйте 
мне крышу, трубы. Мы приватизировали свое 
жилье в многоквартирных домах, теперь это 
наша собственность.

Второй аргумент. У государства нет бездон-
ной бочки денег, когда можно за все платить. 
Поэтому оно либо платит зарплату бюджетникам, 
слегка увеличивая, пенсии, их индексируя, либо 
ремонтирует крыши. Другое дело, что закон был 
принят быстро, а уже потом, увидев «узкие» ме-
ста, его начали корректировать. Закон зарабо-
тал, и это нормальная практика. Какие-то вещи 
развернуть в другую сторону, какие-то – чуть 
изменить. Когда так разговаривала с людьми, то 
со мной соглашались. 

Раскачивание лодки, исходя из своих ко-
рыстных интересов, по-моему, не государствен-
ный подход.

Мы НачиНаеМ ЗНакоМить Наших читателей с жеНщиНаМи – 
депутатаМи ЗакоНодательНого собраНия челябиНской области.  
и Наш первый собеседНик – МариНа поддубНая, председатель 
коМитета по иНФорМациоННой политике. МариНа владиМировНа 
иЗбраНа депутатоМ ЗакоНодательНого собраНия челябиНской 
области по коркиНскоМу округу от партии «едиНая россия».

Марина ВЛадиМироВна ПоддУбнаЯ – деПУТаТ ЗаконодаТеЛьного 
СобраниЯ ЧеЛЯбинСкой обЛаСТи, ПредСедаТеЛь коМиТеТа По 
инфорМационной ПоЛиТике. 

В 2015 году возглавила областной совет сторонников партии «Единая Россия» в Челябинской об-
ласти. Координатор партийного проекта «Кадровый резерв – профессиональная команда страны» по 
формированию и подготовке резерва управленческих кадров и программы «России важен каждый 
ребенок».

Юрий СЕЙИДОВ
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Все обращения, которые в 
этот день пришлось рас-
сматривать парламентарию, 

по-настоящему значимые. Ни одно 
из них не осталось без внимания 
депутата.

Так, Юрий Карликанов взял на 
контроль обращение жительницы 
Челябинска Залии Вахитовой. Жен-
щина вместе с супругом приобрели 
квартиру в строящемся доме в посел-
ке Чурилово по адресу: улица Сергея 
Герасимова, 15/3. Изначально строи-
тельство велось солидными темпами, 
семья Вахитовых наблюдала за вы-
растающим домом и строила планы 
по поводу будущего новоселья. Но 
финансово-экономический кризис 
заставил подрядную организацию 
пересмотреть темпы строительства. И 
вскоре будущим жильцам объявили о 
том, что срок сдачи дома переносится 
на лето 2015 года. Немного погодя 
сроки снова сдвинулись – на этот раз 
строители обещают сдать дом в октя-
бре 2016 года.

– А нам материально очень непро-
сто сейчас живется, ведь жилья своего 
нет. Приходится арендовать квартиру, 

– пожаловалась Залия Вахитова.
Первый вице-спикер региональ-

ного парламента заметил: на этот 
раз подрядная организация обещает 
успеть к новому сроку сдачи дома.

– Строительство дома не останав-
ливалось, – добавил Юрий Карлика-
нов. – Оно ведется, только не теми 
темпами, которые изначально были 
предусмотрены графиком. На сегод-
няшний день закончен каркас, завер-
шаются последние этажи и парапеты. 

Кроме того, строители уже приступи-
ли к остеклению первых двух этажей 
дома. Как заверило руководство под-
рядной организации, сдача коробки 
дома планируется уже в июне, а за-
вершение отделки – к октябрю. Тем 
не менее мы обязательно возьмем на 
контроль эту ситуацию и будем отсле-
живать, насколько выдерживаются 
темпы строительства. 

Попытался Юрий Карликанов 
найти способ решения проблемы, с 
которой обратился активист группы 
жителей поселка Сухтелинский Верх-
неуральского муниципального района 
Иван Вавилов. Дело в том, что уже 
много лет местные жители мечтают о 
газификации своего поселка. Но пока 
вопрос не решается. Все упирается в 
отсутствие денежных средств на про-
ектирование и проведение эксперти-
зы проектно-сметной документации. 
Ориентировочная цена вопроса – три 
с половиной миллиона рублей. Таких 
денег в бюджете муниципального 
района нет.

В качестве варианта решения про-
блемы Юрий Карликанов предложил 
рассмотреть возможность поиска ин-
весторов, которые возьмут на себя 
обязательства по финансированию 
проектно-сметных работ и проведе-
нию экспертизы.

– Уверен, что и жители нашего по-
селка согласятся сдать определен-
ную сумму на разработку проектно-
сметной документации, – заметил 
Иван Вавилов.

Пообещал помочь Юрий Карлика-
нов и жительнице Копейска. Женщина 
в одиночку воспитывает приемного 

ребенка-инвалида. Недавно она об-
ратилась в администрацию Копей-
ского городского округа с просьбой 
предоставить ей земельный участок 
под индивидуальное жилищное стро-
ительство. Однако там ей отказали, 
несмотря на то что федеральное и ре-
гиональное законодательство закре-
пляет за семьей приемного ребенка-
инвалида такое право.

– У вас действительно есть все за-
конные основания получить земель-
ный участок без торгов для индиви-
дуального жилищного строительства, 

– поддержал парламентарий расте-

рянную женщину. – И мы обязатель-
но разберемся, на каком основании в 
администрации Копейска был выдан 
отказ. Более того, ситуацию возьмем 
на контроль и добьемся положитель-
ного решения.

Нередко на прием к депутатам при-
ходят не с проблемами, а с просьбой о 
консультации. Так, житель Челябинска 
Валерий Мурзин попросил парламен-
тария проконсультировать о том, ка-
кие виды общественной деятельности 
проводятся партией «Единая Россия», 
а также предложил свою помощь в 
реализации проектов.

Депутат рассказал, что на сегод-
няшний день региональным отделе-
нием партии «Единая Россия» реали-
зуется 13 проектов по разным направ-
лениям: в сфере социальной политики, 
жилищно-коммунального хозяйства, 
дорожного строительства и т. д.

Также первый вице-спикер област-
ного парламента посоветовал мужчи-
не обратиться в местное отделение 
партии по месту прописки и вступить 
в совет сторонников.

Ирина ЯББАРОВА.
Фото Наиля ФАТТАХОВА

ЮРИЙ кАРлИкАНОВ: пОМОчЬ кАжДОМу
На прошлой Неделе первый ЗаМеститель председателя ЗакоНодательНого собраНия челябиНской области Юрий карликаНов (Фракция 
«едиНая россия») провел приеМ граждаН по личНыМ вопросаМ. общеНие с ЮжНоуральцаМи состоялось в обществеННой приеМНой 
председателя правительства, лидера партии «едиНая россия» дМитрия Медведева.

бИЗНЕС ухОДИТ  
НА кАНИкулЫ. 
НАлОГОВЫЕ

число предприНиМателей челябиНской 
области, воспольЗовавшихся «НалоговыМи 
каНикулаМи», растет

За время действия закона «Об установлении налоговой 
ставки в размере 0 процентов для индивидуальных пред-
принимателей при применении упрощенной системы на-

логообложения и патентной системы налогообложения на терри-
тории Челябинской области» с 1 февраля по 31 декабря 2015 года 
542 предпринимателя воспользовались «налоговыми каникула-
ми». Из них работающих в производственной сфере – 281 человек, 
в социальной – 152 предпринимателя, в научной – 109.

Показатели на начало 2016 года говорят о том, что предприни-
матели стали более активно работать по нулевой налоговой став-
ке при применении УСН и ПСН – в январе (учитывая, что рабочих 
дней было меньше за счет праздников) было уже зарегистрирова-
но 100 предпринимателей: 43 в производственной сфере деятель-
ности и 38 – в социальной, в научной сфере зарегистрировано 10 
предпринимателей. В конце ноября 2015 года закон о «налоговых 
каникулах» был распространен на бытовую сферу деятельности. 
За январь 2016 года в этой области предпринимательства зареги-
стрированы девять человек. 

Итого на начало марта этого года 710 южноуральских предпри-
нимателей воспользовались «налоговыми каникулами».

Напомним, что закон будет действовать до 1 января 2021 
года. Воспользоваться нулевой налоговой ставкой могут только 
впервые зарегистрированные индивидуальные предпринимате-
ли, занятые в производственной, социальной, научной и бытовой 
сферах. Максимальный срок освобождения от налогов – два года. 
Если патент приобретен на меньший налоговый период, то «на-
логовые каникулы» будут соответственно меньше.

–Слежу за данными о численности впервые за-
регистрированных предпринимателей на упро-
щенной и патентной системе налогообложения, 

применяющих «налоговые каникулы». Статистика показы-
вает, что малый и средний бизнес стал активно работать по 
нулевой налоговой ставке: в январе уже было зарегистри-
ровано 100 предпринимателей. Для сравнения напомню, 
что за одиннадцать месяцев действия закона в минувшем 
2015 году 542 предпринимателя воспользовались «налого-
выми каникулами».

В январе 2015 года мы приняли закон, устанавливаю-
щий «налоговые каникулы» в виде утверждения налоговой 
ставки 0% для впервые зарегистрированных индивидуаль-
ных предпринимателей, применяющих упрощенную или 
патентную систему налогообложения в производственной, 
социальной и научной сферах деятельности. Осуществляя 
налоговое стимулирование, мы хотели поддержать разви-
тие малого бизнеса на территории нашего региона за счет 
вовлечения в предпринимательскую деятельность неза-
нятого населения Челябинской области и вывода из тени 
граждан, занимающихся предпринимательской деятельно-
стью без регистрации.

В ноябре этого года мы уже внесли в действующий закон 
о «налоговых каникулах» изменения, распространив их дей-
ствие на сферу бытовых услуг населению. Таким образом, 
начиная с 1 января 2016 года впервые зарегистрированные 
индивидуальные предприниматели смогут воспользовать-
ся «налоговыми каникулами», осуществляя деятельность в 
производственной, социальной, научной сферах, а также в 
сфере бытовых услуг населению.

ВлАДИМИР Мякуш: «ЗАкОН О «НАлОГОВЫх кАНИкулАх» РАбОТАЕТ. Об эТОМ 
СВИДЕТЕлЬСТВуЕТ РАСТущЕЕ чИСлО ВпЕРВЫЕ ЗАРЕГИСТРИРОВАННЫх 
пРЕДпРИНИМАТЕлЕЙ, ВОСпОлЬЗОВАВшИхСя «НАлОГОВЫМИ кАНИкулАМИ».
председатель ЗакоНодательНого собраНия владиМир Мякуш прокоММеНтировал 
правоприМеНительНуЮ практику областНого ЗакоНа о «Налоговых каНикулах»:
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Открытый турнир по хоккею в ва-
ленках «Играй по-нашему!» Зако-
нодательное Собрание Челябинской 

области проводит уже шестой год подряд. 
Хоккей в валенках – это один из любимых 
видов спорта южноуральцев. В турнире при-
няли участие более сорока лучших команд 
со всей области. Они успешно прошли от-
борочный этап соревнований. Турнир уже 
полюбился многим поклонникам русской 
забавы. И на этот раз в спортивном состя-
зании принимали участие не только хорошо 
известные команды – «Торпедо» из Снежин-
ска, «Уральский характер», но и команды, 
которые нашли друг друга и сплотились бла-
годаря социальным сетям, как, например, 
женская команда «Варю борщи!».

В VIP-турнире сразились три команды: де-
путаты Законодательного Собрания Челябин-
ской области, Челябинской городской думы и 
команда журналистов «Акулы пера». Депу-
таты Законодательного Собрания сохранили 
за собой титул сильнейших в VIP-турнире. Их 
преимущество было подавляющим в играх с 
депутатами Челябинской городской думы и 
«Акулами пера».

Традиционно команда Законодательного 
Собрания была представлена всеми фрак-
циями регионального парламента. В состав 
команды вошли как опытные игроки, про-
ведшие уже не один хоккейноваленковый 
сезон, так и новички: Константин Куркин, 
Игорь Егоров (фракция КПРФ), Сергей Буяков, 
Дмитрий Рябов, Алексей Беседин (фракция 
ЛДПР), Константин Захаров, Михаил Вид-
гоф, Владимир Перезолов (фракция «Единая 
Россия»). Поболеть за своих коллег пришли 
Марина Поддубная (фракция «Единая Рос-
сия»), Илья Бархатов (фракция «Справедли-
вая Россия»).

– Этот турнир стал хорошим объедини-
тельным мероприятием для представителей 
всех фракций в Законодательном Собрании. 
Мы вместе бьемся за победу на льду, а 
затем совместно обсуждаем законопроек-
ты. Спортивная солидарность помогает и в 
работе парламентской, – отметил до нача-
ла финальных соревнований депутат Игорь 
Егоров.

– Хоккей на валенках приобретает все 
большую популярность. Он самый демокра-
тичный из зимних видов спорта. Личным 
примером депутаты Законодательного Со-
брания демонстрируют, что разные полити-
ческие взгляды не преграда для хорошего, 
полезного дела. Мы надеемся, что вскоре 
состоится и всероссийский турнир по хоккею 
в валенках, – заявил Константин Захаров.

– Посмотрела, с каким азартом играют 
наши коллеги-депутаты. Думаю, что пора 
сформировать и женскую команду Законо-
дательного Собрания. Тем более что сейчас 
в депутатском корпусе шесть женщин – как 
раз необходимое количество для полноцен-
ной команды в валенках. Напомню, что хок-
кейноваленковый сезон не завершен. Впе-
реди нас ждет не менее яркий и массовый 
турнир для воспитанников детских домов 
«Мы верим в каждого!», – рассказала жур-
налистам Марина Поддубная.

Золотой валенок уже не первый год уво-
зит в Снежинск команда «Торпедо». Сере-
бро – у команды «Уральский характер» из 
Челябинска, ну а бронза досталась команде 
«Урал» (г. Челябинск).

в ледовоМ дворце «уральская 
МолНия» состоялся ФиНал  
VI открытого турНира по хоккеЮ 
в валеНках На кубок 
ЗакоНодательНого собраНия 
челябиНской области.

«ИГРАЙ пО-НАшЕМу!»

Команда центра «Радуга» из Красноармейского района

На полях турНира состоялся товарищеский Матч Между коМаНдой депутатов ЗакоНодательНого 
собраНия и сборНой журНалистов, в котороМ победу одержали депутаты

В нападении – Михаил Видгоф На воротах – Константин ЗахаровВ борьбе за мяч – Игорь Егоров

Фото Наиля ФАТТАХОВА
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депутаты ЗакоНодательНого собраНия челябиНской 
области аНатолий брагиН и павел шиляев (Фракция 
«едиНая россия») одНиМи иЗ первых поЗдравили 
жительНиц орджоНикидЗевского иЗбирательНого 
округа с МеждуНародНыМ жеНскиМ дНеМ 8 Марта.

3 марта во Дворце культуры металлургов им. Серго Орджоникидзе состо-
ялся праздничный вечер, организованный областными депутатами для 
женщин – руководителей учреждений культуры, образования, обще-

ственного самоуправления. На праздник были приглашены директора школ, 
руководители КТОСов, заведующие детскими садами.

Перед гостями выступили творческие коллективы Дворца с прекрасными 
концертными номерами. Депутат Законодательного Собрания Челябинской об-
ласти Анатолий Брагин поздравил всех присутствующих женщин с наступающим 
праздником. Все женщины получили от депутатов цветы, подарки и прекрасное 
настроение.

Более 30 лет в Уйском районе проходят традици-
онные лыжные соревнования, в которых при-
нимают участие как именитые и заслуженные 

спортсмены, так и начинающие юные любители этого вида 
спорта. Этот спортивный праздник имеет свою историю. С 
1982 года по инициативе сборной команды СССР в нашей 
стране стал проводиться Всесоюзный день лыжника.

28 февраля 1982 года в нем приняло участие около 500 
лыжников. В течение многих лет эти соревнования про-
водятся в честь легендарного земляка, четырехкратного 
олимпийского чемпиона, тринадцатикратного чемпиона 
мира, победителя первого розыгрыша Кубка мира по би-
атлону, почетного гражданина Уйского района Александра 
Тихонова.

Депутат Законодательного Собрания Константин Стру-
ков поприветствовал всех участников соревнований и 
пожелал хороших стартов.

– Традиции продолжаются. Пусть наши флаги, которые 
сегодня были подняты, еще многие-многие годы развева-
ются над этой спортивной поляной, где стартовал, первые 
шаги делал наш прославленный земляк, четырехкратный 
олимпийский чемпион Александр Иванович Тихонов, – 
отметил Константин Струков.

Участников 34-х областных лыжных соревнований 
приветствовал почетный гражданин Уйского района Алек-
сандр Тихонов и пожелал всем спортсменам успешных 
стартов и победных финишей.

– Дорогие друзья, вот с этих горок я начинал свою 
спортивную карьеру. За свою спортивную карьеру мне 
довелось побывать в 58 странах. Со второго января мне 
пошел семидесятый год. Никогда не верьте, что большой 
спорт не для здоровья. С 1980 года никогда не обращался 
в больницу, потому что здоровье было заложено здесь, 
на Уйской, уральской земле. Всем спортсменам успеш-
ных стартов и победных финишей, – пожелал Александр 
Тихонов.

Александр Тихонов дал старт гонкам. В 34-х областных 
соревнованиях, именуемых «Лыжня Тихонова – 2016», 
приняли участие 250 спортсменов из 14 муниципальных 
образований. Участники соревнований, пройдя свою дис-
танцию, смогли отведать гречневой каши с мясом и со-
греться горячим чаем в полевой кухне.

После завершения соревнований в Доме культуры 
села Уйского состоялась торжественная церемония на-
граждения призеров и победителей гонки.

Победители и призеры награждались грамотами, ме-
далями и денежными вознаграждениями. За победу 

в личном и командном зачетах вручалось денежное 
вознаграждение. Самые юные участники – Алина Лебе-
дева и Данил Бойко из села Уйское и самые возрастные – 
Мария Саломатина из Кусинского района и Григорий 
Зориков из Красноармейского района получили от Кон-
стантина Струкова персональные подарки и денежные 
вознаграждения.

Далее состоялось награждение участников сорев-
нований по возрастным группам. Команды, занявшие 
призовые места, награждались кубками, медалями и 
грамотами, учрежденными Константином Струковым. По 
итогам соревнований объявлены победители: первое ме-
сто занял Уйский район, второе – Верхнеуральский район, 
третье – Красноармейский район.

СпОРТИВНЫЕ СОРЕВНОВАНИя «лЫжНя 
ТИхОНОВА – 2016» пРОшлИ В уЙСкОМ РАЙОНЕ
традициоННые областНые соревНоваНия по лыжНыМ гоНкаМ «лыжНя тихоНова – 
2016» прошли 5 Марта в уйскоМ райоНе. одНиМ иЗ почетНых гостей спортивНого 
праЗдНика был депутат ЗакоНодательНого собраНия челябиНской области 
коНстаНтиН струков (Фракция «едиНая россия»). иМеННо благодаря личНоМу 
участиЮ коНстаНтиНа иваНовича и его ФиНаНсовой поддержке лыжНые 
соревНоваНия в уйскоМ райоНе получили статус МежрайоННых, а ЗатеМ 
областНых, приобрели большуЮ популярНость в челябиНской области.

8 Февраля в граНд-отеле «видгоФ» при поддержке 
правительства челябиНской области, адМиНистрации 
челябиНска в четвертый раЗ состоялась уНикальНая, 
потрясаЮщая воображеНие свадебНая шоу-выставка.

Для проведения шоу гранд-отель «Видгоф» собрал созвездие лучших 
ведущих Челябинска, а главной особенностью стал интерактивный 
характер всего происходящего.

Специальными гостями выставки стали фотограф Наталья Шатрюк с мастер-
классом «Свадебная Fine-art фотография», флорист Игорь Линник, фотограф Глеб 
Савин, стилист Владимир Маркин и многие другие.

Гостей выставки ждала масса интересного из свадебной индустрии: дефиле 
свадебных платьев и мужских костюмов; экспозиции, посвященные свадебным 
аксессуарам, флористике, элементам праздничных нарядов; выступление арти-
стов оригинального жанра.

В финале шоу-выставки состоялось чествование семейных пар, отмечающих 
в 2016 году золотой юбилей свадьбы. Депутат Законодательного Собрания Челя-
бинской области, председатель комитета по молодежной политике, культуре и 
спорту Михаил Видгоф (фракция «Единая Россия») лично приветствовал юбиля-
ров и в торжественной обстановке вручил ценные подарки.

Константин Струков с участниками соревнований

Александр Тихонов и Константин Струков 
награждают победителей

141 роЗа – публичНой библиотеке!

Именно столько прекрасных 
дам работают в храме науки и 
книг! Накануне праздника 8 
Марта депутат 
Законодательного Собрания 
Сергей Николаевич Буяков 
(фракция ЛДПР) поздравил 
прекрасных работников 
публичной библиотеки.  
Ни одна дама не осталась  
без внимания, и получила 
открытку со стихами 
собственного сочинения  
и розу.
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Ответы:

сканвОрд

МАСлЕНИцА - 2016. кАк МЫ пРОВОжАлИ ЗИМу

18 Марта в челябиНске На площади револЮции состоится МитиНг-коНцерт, 
посвящеННый историческоМу воссоедиНеНиЮ крыМа и россии. в этоМ 

году отМечается вторая годовщиНа этого события. 
Заявку На проведеНие МитиНга подало челябиНское областНое 

обществеННое движеНие «За воЗрождеНие урала». оргаНиЗаторы 
ожидаЮт, что в этоМ году На главНой площади ЮжНоуральской столицы 
соберутся Не МеНее пяти тысяч участНиков акции. в осНовНоМ это будут 

представители обществеННых оргаНиЗаций, политических партий, 
патриотическая Молодежь, иЗвестНые жители города, ветераНы.

сиНоптики обещаЮт 18 Марта по-НастоящеМу теплуЮ солНечНуЮ погоду. 
челябиНцев также будут согревать бесплатНой горячей едой иЗ полевых 

кухоНь и выступлеНияМи творческих коллективов области.

Фо
то

 Н
аи

ля
 Ф

АТ
ТА

ХО
ВА


